



ALBERTA
EDUCATION

Office of the Minister
MLA, Calgary - Bow

Le 12 août 2024

Chers parents,

Au nom de mes collègues du gouvernement de l'Alberta et de tout le personnel d'Alberta Education, je tiens à vous présenter mes sincères condoléances en cette période très difficile. Nous sommes tous profondément attristés par la perte tragique de maisons et d'entreprises à Jasper et nous tenions à vous exprimer notre solidarité et notre soutien.

Alberta Education reconnaît que la rentrée scolaire est, pour les familles, un élément essentiel d'une routine saine et nous travaillons en étroite collaboration avec nos partenaires de Grande Yellowhead Public School Division et du Conseil scolaire Centre-Nord pour faire en sorte que vos enfants puissent aller à l'école dès le début de l'année scolaire.

Comme l'indique le courriel que vous avez reçu de votre autorité scolaire, mon ministère travaille avec les autorités scolaires pour accélérer l'envoi de ressources (ex. : entreprises de nettoyage, logements pour les enseignants et le personnel) afin que les écoles de Jasper puissent rouvrir le plus rapidement possible. En attendant, vous avez plusieurs options d'écoles situées en dehors de Jasper où vous pouvez inscrire vos enfants pour le début de l'année scolaire. Je suis persuadé que vous serez accueillis chaleureusement par l'autorité scolaire que vous aurez choisie pour vos enfants.

La sécurité et le bien-être des élèves sont la priorité absolue d'Alberta Education et nous continuerons à travailler avec les autorités scolaires pour diffuser des mises à jour au fur et à mesure que de nouveaux renseignements concernant la date de réouverture des écoles à Jasper seront disponibles. Veuillez communiquer directement avec les autorités scolaires locales si vous avez des questions concernant les inscriptions scolaires, car elles sont les mieux placées pour fournir des renseignements sur les écoles de leurs collectivités et pour vous aider à inscrire vos enfants.

À l'approche de la nouvelle rentrée scolaire, sachez que mes pensées vous accompagnent et qu'Alberta Education et tous ses partenaires en éducation travaillent d'arrache-pied pour que vos enfants puissent commencer l'année scolaire de façon positive. Pour des renseignements généraux, communiquez avec le gouvernement de l'Alberta [en ligne](#) ou sans frais au 310-4455 (en Alberta) ou 1 877 770-4636.

Cordialement,

Demetrios Nicolaidis, ECA, Ph. D.
Ministre de l'Éducation